

Fecha 12.10.2020	Sección Política y Sociedad	Página PP-37
---------------------	--------------------------------	-----------------



Navarro, al frente en proceso electoral de Nayarit



Primera imagen rumbo a la elección de gobernador en Nayarit

Navarro y Morena, adelante

Redacción
politico@eleconomista.mx

El proceso electoral en Nayarit ha generado sus primeros esbozos. La preferencia de los electores comienza a perfilarse y el conocimiento de los aspirantes a candidatos de los partidos está cada vez más definida en la opinión de los votantes. Así, de acuerdo con una primera encuesta entre potenciales votantes, los más refe-

ridos son Morena y Miguel Ángel Navarro Quintero.

Entre los aspirantes a tener la nominación por su partido, Navarro Quintero es el más conocido entre la población, por arriba de otros precandidatos de Morena y del resto de los partidos contendientes. Asimismo, entre los partidos que presentarán candidatos para buscar la gubernatura, Morena tiene una ventaja de 3.5 veces sobre su más cercano contendiente.



Preferencia electoral | PORCENTAJE

Si el día de hoy fuera la elección para gobernador del estado de Nayarit la intención de voto en todo el estado favorecería a...



Escenarios para elección a gobernador de Nayarit | PORCENTAJE



